



維新小だより

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和2年10月12日
第59号

朝晩、冷え込む季節となりました。保護者の皆様は、毎月10日（10日前後）に交代で交通立哨をしてくださり、大変お世話になっております。ありがとうございます。10月9日も早朝より、遠方から来て立哨をしてくださった方もおられます。本当に頭の下がる思いです。さて、熱中症の心配はなくなったものの、新型コロナウイルス感染症対策は、これまで通り継続してまいります。（検温、消毒、マスク着用等）引き続き、ご家庭の方でもご協力、よろしくお願い致します。併せて、次第に寒くなってきますので、ご家族の皆様共々、風邪を引かれませんようにお気を付けてください。

修学旅行まであと20日余り

市内小学校は、修学旅行を県内の旅行（1泊または日帰り）で統一しました。既に修学旅行が終わった学校も何校もあり、その学校の校長先生にたずねてみると、「子どもたちもとても喜びました。充実した修学旅行になりました。」という感想を聞くことができました。さて、本校は、先月末、保護者説明会も終わり、同意書も提出していただき、集金も完了しました。あと20日余りで修学旅行を迎えます。池田小・昭和小との連合で実施します。6年生の保護者の皆様、ご多用とは思いますが、子どもたちが楽しい思い出を作るため、充実した修学旅行になるため、準備のお手伝いの方、よろしくお願い致します。13日（火）には、連合で最終の修学旅行打ち合わせ会を開催します。その会には、校長、担任、旅行会社の方の他、各校より養護教諭も参加する予定です。買い物でのクーポンのこと、旅行中の食事のメニューとアレルギーのこと、新型コロナウイルス感染症対策（特にバスの中、宿泊施設）のことなど、具体的に話し合っていきます。修学旅行について不明な点やご質問がありましたら、担任の方へお問い合わせください。

村木医院（歯科）の皆さんにお礼のお手紙を送りました！

村木歯科の皆さんに、9月10日（木）におこなってくださった歯科指導のお礼として、全員でお手紙を書き、養護の先生が手渡しで届けてくださいました。お手紙と言っても模造紙1枚に各自が書いた音符型のお礼の手紙を張り付けたもの。台紙は全体が、ト音記号と五線が入った楽譜になっているというしゃれなお手紙です。来年の歯科指導まで、村木歯科医院の一角に貼っていただけることでしょう。保健委員の4人のメンバーがこのお礼の手紙づくりの世話をしてくれました。



ト音記号と五線はリボン用の布を貼って作りました。

保健委員会の4人です。完成の記念にハイ、ポーズ。素敵なお手紙になりました。



委員会活動の時間や昼休みの時間を利用して、保健室でお手紙づくりに取り組みました。